



GUTIERREZ INSITIÓ EN LA NECESIDAD DE PRIORIZAR A OPERADORES LOCALES DE CARGA

El Ministro de Agricultura, Ganadería y Alimentos, Carlos Gutiérrez, reiteró su pedido a todos los actores de la cadena agroalimentaria de priorizar a los trabajadores de carga locales a la hora de hacer los traslados de sus cosechas. Estos últimos se sienten seriamente afectados en sus ingresos frente a la adversa campaña agrícola que han tenido provincias productoras que está expulsando a trabajadores foráneos a buscar oportunidades en Córdoba.

El pedido del titular de la cartera agropecuaria busca evitar conflictos sociales en un sector tan sensible. “En numerosas oportunidades estos trabajadores, por su situación de necesidad levantan cargamento a cualquier precio sin respetar las tarifas, una clara competencia desleal para quienes siempre han operado en nuestra región”, agregó el funcionario.

Y aseguró: “No queremos con este pedido vulnerar la libertad de elección que posee cada actor de la cadena agroalimentaria, sino colaborar para poder evitar pérdidas de puestos de empleo de quienes día a día colaboran para hacer grande nuestra provincia y que, en otras oportunidades, han brindado su apoyo incondicional para superar situaciones extraordinarias”.

FECHA: 11/06/2009

--
Ministerio de Agricultura,
Ganadería y Alimentos
Gobierno de la provincia de Córdoba
27 de Abril 172, 4º piso
0351- 4342136 / 152344073